
Die Dölauer Heide ist ein beliebtes Naherholungsgebiet für viele Hallenser*innen. In den 

letzten Jahren waren in dieser grünen Lunge der Stadt erhebliche Dürre- und Sturmschäden 

zu verzeichnen. 

 

Deshalb fragen wir die Stadtverwaltung: 

 

1. Wie beschreibt die Stadtverwaltung den aktuellen Zustand der Dölauer Heide? 

2. Wann legt die Stadtverwaltung ein Vorhabenplan zur Sanierung der Dölauer Heide 

vor? 

3. Ist eine Aufforstung der kahlen Stellen innerhalb der Dölauer Heide geplant und wenn 

ja, wann wird damit begonnen? 

4. Welche finanziellen Mittel stehen für die Aufforstung 2021 zur Verfügung? 

 

gez. Andreas Wels 

Vorsitzender 

Fraktion Hauptsache Halle 

 


